

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 22, p. 92-93

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — Le tribunal cantonal valaisan a nommé présidents des tribunaux d'arrondissement ;

M. **Maurice Germanier**, à Sierre ; M. **Alphonse Sidler**, à Sion ; M. **Cyrille Joris**, à Orsières ; M. **Louis Troillet**, à Martigny-Ville. Suppléants : M. **Pierre Devanthéry**, à Sierre ; M. **Cyrille Gard**, à Bagnes ; M. **Maurice Gross**, à Martigny ; M. **Hyacinthe Carraux**, à Monthey.

ORDINATIONS SACERDOTALES. — MM. les Abbés **Maxime Cordelier**, de Montfaucon (J.-B.) ; **Paul Fleury**, de Courcelon (J.-B.) ; **Eugène Friche**, de Vicques ; **Albert Membrez**, de Courtételle (J.-B.) ; **Georges Trabach**, de Ferrette (Alsace), ont reçu l'ordination sacerdotale au Séminaire de Lucerne. MM. les Abbés **Edmond Barbey**, de Vandoeuvres (Genève) ; **Adrien Mauris**, de Genève, **Pierre Marquis**, de Genève ; **Antoine Moret**, de Fribourg, ont reçu l'ordination sacerdotale au Séminaire de Fribourg.

EXAMENS. — M. **Charles Broccard**, de Martigny-Ville, assistant à la clinique gynécologique de Genève, a obtenu le doctorat en médecine, à l'Université de Genève. — M. **André Torrione**, de Martigny-Ville, a obtenu le doctorat en médecine dentaire, à l'Université de Genève. — Le R^d P. **Ildefonse Ayer**, capucin, a obtenu le doctorat en théologie, à l'Université de Fribourg. — M. **Albert Maret**, de Bagnes, a obtenu le diplôme d'ingénieur-électricien, et M. **Georges Morand**, de Martigny-Ville, le diplôme d'ingénieur-mécanicien, au Polytechnicum de Zürich.

— Le Département de l'Instruction publique valaisanne a délivré le brevet de capacité à M. **Jean Brouchoud**, instituteur à St-Maurice.

— Ont passé les examens de maturité classique : MM. **Marcel Gross**, de Sion, et **Raphël Roch**, de Bouveret, au collège de Sion ; M. **Georges Rey**, de St-Maurice, au collège de Brigue ; MM. **Charles Lorétan**, de Sion, et **Étienne Torrione**, de Martigny-Ville, au collège de Schwytz ; M. **André Lugon**, de Martigny-Ville, au collège d'Engelberg ; M. **Albert Steiner**, de Saignelégier (J.-B.), et M. **Oscar Vasella**, de Coire, au collège de Sarnen ; M. **François Saugier**,

de Grandvillard (France), a passé le baccalauréat à Besançon.

— La Chambre de Commerce de Sion a décerné son prix annuel à M. **Louis Feuillet**, de St-Maurice, élève à l'école industr. supérieure à Sion.

CHEZ LES ETUDIANTS SUISSES. — Ont fait partie des comités des différentes sections pendant l'année scolaire :

Activitas, Fribourg: M. Jean Benett, secrétaire; M. Jean Hammel, vice-président.

Alemannia, Fribourg : M. Charles Hangartner, vice-président.

Lemania, Lausanne : M. Benoît Delabays, président ; M. Léonard Montangero, secrétaire, puis vice-président ; M. Antoine Steiert, secrétaire ; M. Daniel Michetti, F.-M.

Rhodania, Sion : M. Marcel Gross, président; M. Marius Métrailler, vice-président ; M. Camille Gay, secrétaire.

Rusana, Altorf : M. Joseph Jungo, président.

Sarinia, Fribourg : M. Xavier Deslarzes, vice-président, puis secrétaire.

Suitia, Schwytz : M. Charles Lorétan, vice-président.

M. Joseph Ackermann a fait partie du tribunal d'honneur comme greffier, et M. Arthur Boillat comme suppléant.

A tous nos plus sincères félicitations.